



Relais d'informations aux entreprises



Compte tenu de la situation de crise actuelle, beaucoup de nos entreprises du territoire souffrent du fait de l'arrêt complet ou partiel de leur activité.

Le service économie de Terres du Lauragais fait au mieux pour prendre contact avec eux et leur relayer les informations dont il dispose.

Beaucoup d'informations sont diffusées sur différents canaux et nous avons décidé de les synthétiser sur notre site internet à travers la page suivante :

<http://www.terres-du-lauragais.fr/fr/amenagement-du-territoire/developpement-economique.html>

